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LA MEMORIA UNISCE FAMILIARI E AMICI

Otto anni da Rigopiano: le
celebrazioni in ricordo

delle 29 vittime
La cerimonia commemorativa nella chiesa di San Nicola di Bari di Farindola

L'Aquila: il "no" del
Consiglio al
riconoscimento
dello Stato di
Palestina
Tommaso Cotellessa
Il Consiglio comunale dell’Aquila ha
respinto l’ordine del giorno presentato
dalla capogruppo de L’Aquila Coraggiosa
Simona Giannangeli. Ad essere stati
decisivi per a�ondare la proposta sono
stati i voti contrari della maggioranza
che ha ritenuto rischioso approvare il
documento in quanto potrebbe
interferire con gli sforzi dei negoziatori
internazionali per la tregua nella Striscia
di Gaza. La proposta avanzata dalla
consigliera Giannangeli ha portato
l’assise civica a discutere di un grande
tema internazionale, quello relativo
all’annoso conflitto israelo-palestinese
che sta provocando un enorme numero
di vittime nei territori della striscia di
Gaza. Il documento evidenziava i
drammatici eventi in corso nella Striscia
di Gaza. Secondo i dati riportati nel
documento, oltre 45.000 civili, tra cui
donne e bambini, sarebbero stati uccisi.
La proposta sottolineava anche
l’espansione continua delle colonie in
Cisgiordania e la necessità di tutelare il
diritto all’esistenza del popolo
palestinese, richiamando esplicitamente
il diritto internazionale. Nonostante
questi elementi, ritenuti di estrema
gravità, la maggioranza consiliare ha
deciso di respingere l’iniziativa. L’ordine
del giorno prevedeva anche il
coinvolgimento del sindaco, nella sua
veste di Presidente di Anci Abruzzo, per
sensibilizzare altre amministrazioni e
parlamentari italiani su queste
tematiche. Infine, era previsto che il
Presidente del Consiglio Comunale
di�ondesse il contenuto del documento
ai rappresentanti delle istituzioni italiane
ed europee, incluse il Parlamento
Europeo e la Presidenza della Repubblica
Italiana. Il testo citava numerosi
riferimenti e precedenti che avrebbero
potuto sostenere la proposta, tra cui la
risoluzione ONU del 29 novembre 2012,
che ha riconosciuto la Palestina come
Stato osservatore permanente non
membro e il riconoscimento dello Stato
di Palestina da parte del Parlamento
Europeo nel 2014 Grande è stata la
delusione espressa da Giannangeli per la
mancata approvazione di un documento
analogo a quelli approvati da paesi come
Spagna, Norvegia, Slovenia e Irlanda che
hanno recentemente riconosciuto
formalmente lo Stato di Palestina. Per la
Consigliera si è trattato di “Un’occasione
mancata per inviare un segnale
importante al governo italiano".
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E’ stato il giorno del ricordo a Rigopiano
dove, otto anni fa, rimasero uccise 29
persone a causa della slavina che travolse
l’hotel di Farindola (Pescara). A causa del
maltempo e delle nevicate in corso in
montagna, quest’anno il Comitato vittime
Rigopiano ha scelto di cambiare la sede
delle commemorazioni, sottolineando di
aver “condiviso la pericolosità del sito in
quota e la necessità di prevenire ogni

criticità”. La cerimonia commemorativa si
è quindi tenuta all’interno della chiesa di
San Nicola di Bari di Farindola .Alle 15,
l’ausso presso il bivio Mirri di Farindola,
da dove è partita la accolata che è arrivata
nella piazzetta antistante la chiesa e, dopo
tre squilli di tromba, è stato intonato il
silenzio militare, prima dell’avvio della
cerimonia religiosa. Prima dell'inizio...

Marsilio: "Dovere delle istituzioni continuare
ad investire sulla sicurezza dei territori"

Il presidente di Regione alla commemorazione delle vittime di Rigopiano
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Asl di Teramo, liste d'attesa e casi limite.
Anaao: "Responsabilità istituzionali"
“No alla criminalizzazione della categoria
come causa delle criticità delle liste
d'attesa. I medici ospedalieri spesso
hanno centinaia di giorni di ferie
arretrate e regalano alle aziende ogni
anno tante ore di lavoro in più.” Guevar
Maselli, segretario aziendale dell’Anaao
Assomed per il territorio teramano, e
Filippo Gianfelice, responsabile
dell’Osservatorio nazionale dell’Anaao
per la libera professione, intervengono
sul tema dell’allungamento esasperato
delle liste d’attesa dopo il caso limite di

un esame “urgente” rinviato dalla ASL di
Teramo al 2027 e rimbalzato sulle
cronache nazionali. “Il nostro sindacato –
dichiara Gianfelice – è vicino ai cittadini
che incontrano di�coltà nella
prenotazione delle prestazioni sanitarie a
Teramo come nel resto d’Italia. Questo
problema è tipico dei sistemi sanitari
pubblici e universalistici, dove le liste
d’attesa nascono da una discrepanza tra
eccesso di domanda e ridotta possibilità
di presa in carico del sistema pubblico...

L'Aquila, poligono di
tiro a San Marco di
Preturo: la contesa
continua
Vanni Biordi

Il rumore degli spari che arrivano
da Colle San Mauro di Preturo, in
provincia dell’Aquila, una
tranquilla zona residenziale alle
porte del capoluogo di regione, è
incessante e fastidioso, e si leva
una richiesta pressante: la
delocalizzazione del poligono di
tiro situato nelle vicinanze. I
residenti denunciano una
situazione che, dal 2019, ha
profondamente alterato la loro
qualità di vita, soprattutto durante
i ne settimana. La comunità locale
non è contraria all'attività del
poligono in sé, ma chiede una
soluzione che tuteli il loro diritto
alla tranquillità. I residenti si
appellano alla politica anché si
faccia garante della loro salute
psicosica, che ritengono
compromessa da questa
situazione. Il consiglio comunale
dell'Aquila è intervenuto sul tema
dell'inquinamento acustico con un
ordine del giorno concernente
"ulteriori misure in merito al piano
acustico del comune dell’Aquila
sulla zona di San Vittorino e nel
centro storico cittadino"
presentato dai consiglieri Paolo
Romano e...
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Pescara: stop del
Consiglio di Stato ad
una palazzina di via
Oberdan
Vanni Biordi

A Pescara tiene banco la questione
urbanistica dopo la recente
sentenza del Consiglio di Stato
relativa al cosiddetto Decreto
Sviluppo. La decisione dei giudici
ha bloccato la delibera comunale
sugli ampliamenti di volumetria
per le demolizioni e ricostruzioni,
aprendo un acceso dibattito in
città. Il consigliere con delega
all'Urbanistica, Marcello Antonelli,
ha voluto fare chiarezza sulla
posizione del Comune,
annunciando l'intenzione di
elaborare una nuova delibera.
L'obiettivo è fornire alla città uno
strumento urbanistico adeguato e
in linea con le attuali esigenze,
tenendo conto delle osservazioni
sollevate dal Consiglio di Stato. La
vicenda nasce da un ricorso
presentato dai cittadini...
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